



LOS ALUMNOS LISTOS PARA REALIZAR SUS CREACIONES ARTÍSTICAS.

Estudiantes participan en un proyecto que promueve el arte y la conciencia ambiental

LOS LAGOS. *Tienen kits pedagógicos para crear en torno a la temática “Humedales: fuentes de color y vida”.*

Más de 16 mil estudiantes en todo Chile participarán este año en una nueva edición del Proyecto Colorearte, iniciativa educativa gratuita liderada por la Fundación Colorearte. En la Región de Los Lagos, diversos establecimientos también se sumaron para integrar el arte y el aprendizaje interdisciplinario en sus aulas. Los estudiantes de diferentes comunas ya cuentan con sus kits pedagógicos para desplegar su creatividad a través del arte, explorando la temática “Humedales: fuentes de color y vida” como inspiración para sus proyectos.

Entre los establecimientos que participan en la iniciativa está el Colegio Artístico Santa Cecilia de Osorno, la Escuela Rural Puente Puntra de Ancud, el Centro Educacional Amador Cárdenas Paredes de Quinchao y la Escuela Rural Huelpún de Quellón.

“Nuestro objetivo es que más niños descubran el poder

del arte como herramienta de expresión, aprendizaje y cambio. Creemos en una educación creativa, inclusiva y con sentido colectivo”, afirma Rosario Woodyatt, directora ejecutiva de Fundación Colorearte.

Un hito central ha sido la distribución gratuita de kits pedagógicos a establecimientos de todo el país, lo que permite la participación de estudiantes, sin importar su ubicación. Este despliegue fue posible gracias a Chilexpress, que a través de su programa Envío Solidario ha puesto su red logística al servicio de esta causa. Esta alianza ha sido clave para llegar a zonas rurales y apartadas de Los Lagos, facilitando el acceso a una educación artística de calidad. Como parte de esta edición, también se presentó el libro “Manual Colorearte: Camino a la Creatividad”, que sistematiza más de dos décadas de trabajo pedagógico y será entregado gratis a más de 600 docentes.

CS